

Cuba trace sa stratégie pour l'après-pandémie



La Havane, 11 mai, (RHC).- Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a déclaré ce dimanche que Cuba travaille sur une stratégie pour faire face à la crise globale causée par la pandémie de Covid-19.

Sur Twitter Rodrigo Malmierca a signalé que la planification, la régulation du marché, la promotion des enchaînements productifs, la participation de toutes les formes de gestion et les investissements étrangers sont clés dans la stratégie cubaine pour l'après pandémie.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a récemment déclaré que le Conseil des ministres a pris toute une série de décisions visant à planifier le redressement économique et «tout ce que le pays réalisera dans l'avenir et dans le présent pour faire face à la crise économique associée à cette pandémie».

Il a signalé que le gouvernement est centré sur la sauvegarde de vies et sur la mise en application d'une stratégie pour faire face aux impacts économiques et sociaux de l'épidémie.

Face à la crise globale que le Chef d'État qualifie de défi inédit, Cuba se prépare non seulement pour faire face au scénario mondial actuel mais encore pour continuer à transformer son modèle économique et social.

Au cours de la réunion, Alejandro Gil, ministre cubain de l'Économie et de la Planification a souligné qu'il faut disposer d'une stratégie de redressement économique et ordonner le développement de l'économie nationale dans un scénario de crise mondiale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/222351-cuba-trace-sa-strategie-pour-lapres-pandemie>



Radio Habana Cuba